



Die Welt auf dem Fußboden:  
Negerüberfall auf eine Pflanzung der Weißen.

gehen, ganz harmlos. Das sieht auch sehr hübsch aus, und es ist eine viel vernünftiger Beschäftigung für Soldaten, friedlich spazierenzugehen, als zu kämpfen.

2. Haben wir nur erst Figuren, so brauchen wir Bausteine. Aber mit einem einzigen Bausteinkasten ist wenig geholfen, und es dürfen nicht solch schäbige winzige Holzklötzchen sein, wie sie häufig verkauft werden, aus denen man höchstens zwei, drei Bauten nach Vorschrift herstellen kann. Wir wollen tüchtige Bausteine haben, um Bauten bis zu einem Meter Höhe aufzuführen zu können, — Bauten der allerverschiedensten Art. Deshalb müssen die Größen der Bausteine richtig bemessen sein, es muß ganze, halbe

und Viertelsteine geben. Und wenn Vater einen Kasten mit vier Dutzend Steinen geschenkt hat, sollten die verschiedenen Onkels bei folgenden Gelegenheiten einen zweiten, dritten und vierten Kasten stiften, aber dabei auf die entsprechenden Größen achten. Dann läßt sich allmählich immer mehr leisten. Es genügt doch nicht, ein Rathaus zu haben, man will auch eine Kirche bauen und ein Kaufhaus und schließlich sogar einen Bahnhof.

3. Von einer wesentlichen Voraussetzung erfolgreicher Bautätigkeit wissen jedoch die Leute in den Spielzeuggläden nicht das geringste: nirgends erhält man Bretter und Balken. Bretter sind geradezu